

余丁校通信



10月の生活目標

気持ちの良いあいさつをしよう。

自分の力を信じて

副校長 木田 那奈

9月27・28日、令和6年度学芸会が行われました。子どもたちの精一杯の演技を児童同士で見合い、保護者の皆様や地域の皆様にも鑑賞いただき、素敵な学芸会でした。

今年度は、運動会開催時期を11月にしたため、学芸会を9月末に行うことから、夏休み前からオーディションを行う学年もあつたり、夏休みの宿題で台詞を覚えてきたり、夏休み明け早々から練習する学年もあつたりしました。

少し専門的な話になりますが、学芸会は、小学校学習指導要領 特別活動の中の「文化的行事」に位置づけられ、「平素の学習活動の成果を発表し、自己の向上意欲を一層高めたり、文化や芸術に親しんだりすること」とされています。決して当日の出来映えだけが目的ではありません。作り上げる中で仲間を認め、協力し合う大切さを学んだのではないのでしょうか。

さて、秋になると「〇〇の秋」という言葉が取り上げられます。この「〇〇」には、様々な言葉が入ります。秋は、気候の面から考えると、夏から気温が下がり活動しやすくなります。また、湿気も少ないので不快感が少なく、物事に集中しやすい時期でもあります。日照時間も少なくなり、家で過ごす時間も増えることでしょう。つまり、じっくりと物事に取り組むことに適した季節なのです。じっくりと物事に取り組む・・・じっくりと自分のめざす、自分らしい時間を過ごす生活づくりが、「〇〇の秋」なのではないのでしょうか。

10月は、今年度の折り返しです。学習や多様な体験を通して、子どもたちが一層成長する「実りの秋」となりますよう、学校と家庭、地域でしっかりと連携していきたいと思えます。ご支援・ご協力をよろしく願いたします。

前期通知表「あゆみ」について

教務主任

配布日：10月15日（火）

10月15日（火）は前期通知表「あゆみ」の配布日となります。お子さんの努力の成果を大いに誉めてあげてください。「よくできるがいくつ」ではなく、一人一人が自分を見つめ、自信につなげ、次の新たな挑戦につながるきっかけとなってほしいと考えています。

確認後、前期通知表はご家庭で保管してください。提出をする必要はありません。

余丁町小学校123周年！

特別活動部

10月26日は、余丁町小学校の開校記念日です。今年で123年目を迎えます。余丁町小学校の開校記念を祝い、集会委員会、代表委員会による集会活動を計画しています。自分たちが通う学校のことをより深く知り、更に愛着をもつことができるような機会となるとよいと思えます。

伊那市の食材提供について

栄養士

平素より学校給食にご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。今年度の給食も残り半分となりました。安心して安全なおいしい給食を提供できるよう、給食室一同、努めて参ります。

新宿区の小中学校では、友好提携都市である長野県伊那市の農作物を献立に応じて活用しています。また、昨年度に引き続き、今年度も年3回、伊那市産の旬の農作物を無償で提供していただきます。7月11日の第1回は、夏アスパラガスをサラダにして提供しました。今後は、10月の第2回にりんご、11月の第3回には新米の提供を予定しています。子どもたちが伊那市をもっと身近に感じるきっかけになることができれば幸いです。

保護者宛「学校だより」は、7月号より「すぐる」による配信となりました。10月より、「ほけんだより」「給食だより」、その他のお便りも「すぐる」配信といたします。

運動会練習中の体育着について

10月半ばより運動会練習が始まります。体育の授業が増えますので、週の途中で体育着を持ち帰ることがあります。その際は、体育着の代わりになる服を持たせてください。